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 O texto abaixo é uma digitação por voz realizada por meio da ferramenta Documentos do
Google e poderá conter erros de digitação e concordância. Este texto não substitui o
vídeo publicado na galeria do portal oficial da Câmara Municipal de Ibatiba e é meramente
informativo e não exprime a orientação jurídica do órgão.  Queria comprimentar o nobre
Vereador Roberto magnético Presidente exercício dessa casa complementando assim
comprimentos demais vereadores queria comprimentar também os ouvintes da Rádio Mania FM
queria comprimentar também os que nos ouvem pela grande rede complementar também os
que nos prestigiou aqui no plenário é de Faustino Bernardo de Diante mão já também
agradecer a polícia militar que atendeu o chamado do nove vereadores e iniciar meu discurso eu
queria que colocasse as fotos Ibatiba dentro de tantas coisas que ainda a gente tem que brigar por
por reconhecimento eu depois de praticamente 12 anos aqui como Vereador e vi que nosso
município ainda tem muita coisa boa nós temos muitas joias no nosso município que ainda tem
que ainda merece um reconhecimento um desse conhecimento essa essa moça Ana Clara
Amorim Moraes filha do Seu Isaías filha da dona Sirlene Amorim neta do S José de Amorim doce
Candinho neta da Hercílio José de Amorim se Candinho e da dona Olindina Amorim essa essa
menina que apareceu nas fotos pode passar nas fotos ela os campeonatos de muladeiro ela é
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tricampeã em Lagoa Dourada tricampeão em Conselheiro Lafaiete tricampeão em Taquaruçu
bicampeão em Iporá campeão em Barretos São Paulo campeão em Uberaba campeã em
Biritiba tricampeã brasileira pela pega moedas em Belo Horizonte campeã de Mangalarga
Paulista bi-campeã Nacional Juvenil em São João da Boa Vista no torneio de Mangalarga
Marchador categoria Amazonas campeão em Natividade varre-sai Itaperuna Porciúncula Lajinha
Jequitibá Mutum reduto Guarapari Nacional do Mangalarga Marchador em Belo Horizonte prêmio
em primeira categoria no Brinco de Ouro em 2017 reserva campeã da gargantilha de ouro 2018
campeão nacional da gargantilha de ouro 2019 essa menina é um tesouro que nosso município
precisa lapidar pois ela tá levando a nossa imagem do nosso município para o Brasil todo
precisamos mais apoio esse tipo de coisa eu sei que depois desse discurso que nós estamos
fazendo os novos vereadores alguma coisa de boa vai acontecer em questão de estrutura em
questão de apoio a essa categoria dessa dessa nossa Amazonas aí que é bem representando
muito bem o nosso município nosso estado e o nosso país Ana Clara Amorim Morais que a neta
do se candidatando a menina aqui da nossa rede nosso município as comparações das que
trouxe nas últimas sessão em relação à combustível que foi debatido em Assessoria né
algumas respostas que não ficaram durante a semana martelando nossas cabeças a gente vê
que no país democrático estão chegando próximo a maior festa democrática em nosso país
Espero que as pessoas possam escolher os melhores nossos representantes aqui da cama os
melhores os melhores do melhor para o nosso município como Prefeito seja feita a vontade do
povo tendo autorização nosso senhor Deus eu acho que nós não precisamos aqui mais
mostrar quem é quem Para ninguém nós produtor tem o direito de produzir tem ter jeito de
vender nós produtor tem que ter a sua assistência tem que ter apoio isso a gente sabe que que a
gente tem que procurar nosso Ibatiba é um município agrícola O Homem do Campo Tem que
ter esse apoio a gente sabe que o nosso funcionário tem que ser valorizado não sabemos que
tem várias demandas que tem que ser resolvidas não sabemos que nosso município merece
pessoas que tenham organização e dedicação ao nosso município que ama em nosso
município que esteja disposto a cuidar do nosso município como se ele fosse algo mais valoroso
Pois é o que mais valoroso que nós temos nosso nosso Vereador trouxe a discussão sobre
nosso Batalhão nós não podemos perder Nosso Batalhão informe a ele que nós participamos
em 2019 em duas em duas audiências públicas a última foi em Guaçuí antes da academia
depois teve um aqui no nosso município onde o secretário de segurança pública nos garantiu
que se depender do Governo do Estado nós não vamos perder o nosso Batalhão E também
temos que também temos que ter outra cobrança bem que é nobre Vereador fábrica em
relação à Delegacia de Polícia Civil Pois é injusto policiais militares fazer uma prisão aqui
tem que levar ou a pessoa lá para Venda Nova chegar lá para onde o delegado de plantão e às
vezes a gente sabe como é que funciona as coisas a polícia as Polícia Civil também dentro
das suas dentro das suas limitações solta o meliante lá e ele costuma chegar aqui em Ibatiba
primeiro que a polícia militar que tem que resolver as suas citações lá que tem que atender
outras ocorrências então nós precisamos do atendimento 24 horas ainda sabemos que em papel
é aqui em Ibatiba na Vereador Fábio e na prática tá acontecendo lá em Venda Nova no mais
um boa noite a todos e espero que domingo a população de Ibatiba de forma democrática posso
escolher o melhor o melhor dos seus representantes.  
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